
離島區議會文件第 14／2024 號 (2024 年 3 月 12 日區議會會議) 

 

 

有關港九小輪有限公司新船設計的提問 

 

 

   劉舜婷議員通知本會，在本年 3 月 12 日舉行的離島區議會會

議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“   港九小輪有限公司(港九小輪)的新船將陸續投入服

務，營運來往「中環—榕樹灣」、「中環—索罟灣」及「中

環—坪洲」的航線。該批新船上預留的貨物存放空間為

一間入口狹窄的小密室，因此裝卸貨物可能需時較長。

如在繁忙時間，貨物較多，容易造成航班延誤。另外，

由於新船上的行李架及攜帶寵物乘客專用座位區的置

物架數量太多，導致船倉通道狹窄，容易引致意外。 

 

    因此，本人聯同周玉堂議員、温揚堅議員、黃漢權

議員、余漢坤議員、葉培基議員及郭慧文議員建議船公

司安排新船試航，如發現不妥之處，應立即改善。 

 

    就此，本人請港九小輪及運輸署派代表出席會議，

回應上述提問。 ” 
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